

HUMAS

Bikin Gebrakan Baru, Komandan Pasukan Pandawa Kostrad Gelontorkan Dana Jutaan Bangun Pondok Pintar Pandawa di Keneyam

Agung widodo - NDUGA.HUMAS.CO.ID

Sep 28, 2023 - 20:38



Komandan Pasukan Pandawa Kostrad Gelontorkan Dana Jutaan Bangun Pondok Pintar Pandawa di Keneyam.

NDUGA- Tak kenal lelah dan terus beraksi secara nyata, Prajurit TNI dari

Kostrad, Batalyon Infanteri Mekanis Raider 411/Pandawa itu, kembali membuat gebrakan baru di Kota Keneyam, Kabupaten Nduga, Provinsi Papua Pegunungan.

Sudah tiga bulan lebih Satgas Pamantas RI-PNG Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad dibawah pimpinan Komandan Satgas Letkol Inf Subandi alias Bang Alex bertugas di daerah rawan akan gangguan kelompok separatistis Papua (KSTP), berbekal tekad dan ketulusan berbagai inovasi kegiatan untuk menghadirkan kebahagiaan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat terus dilaksanakan.



Kira-kira apalagi yang dibuat oleh pasukan tempur Divisi Infanteri 2 Kostrad yang bermarkas di Kota Salatiga itu? Jadi pada Kamis pagi, 28 September 2023, Pos Kotis Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad di Kota Keneyam, telah ramai di datangi puluhan anak-anak sekolah dengan para dewan Gurunya.

Gebrakan baru yang dibuat oleh Ksatria Pandawa Kostrad adalah “Pondok Pintar Pandawa” gagasan dan ide dari Komandan Satgas Bang Alex sebagai sarana untuk belajar bagi anak-anak sekolah yang datang untuk belajar dan bermain di Pos Kotis.

Pembangunan pondok pintar pandawa ini ternyata memiliki cerita tersendiri di dalamnya, berawal dari Ksatria Pandawa bertugas disini, Bang Alex Komandan Pasukan Pandawa melihat anak-anak yang datang bermain ke Pos Kotis tidak memiliki sarana dan tempat khusus, sehingga hanya belajar di saung yang ada.

Bapa Teritorial Satgas Lettu Inf Sunariyo selaku kepala pembangunan mengatakan, bahwa pembangunan pondok pintar ini digagas langsung oleh Komandan Satgas kita Bang Alex, dengan mengeluarkan dana puluhan juta untuk membeli material bangunan yang harganya cukup mahal di Kota Keneyam.

Lanjutnya, tapi hal itu tidak menjadi sebuah kendala, dukungan dan semangat dari Ksatria Pandawa, ditengah mobilitas dan dinamika keamanan di Kota Keneyam yang berubah-ubah, dalam waktu satu bulan telah berdiri bangunan hasil kreatifitas yang diberi nama "Pondok Pintar Pandawa".

Tidak hanya itu saja, ternyata beberapa hari yang lalu anak-anak sekolah yang sedang belajar di "Pondok Pintar Pandawa" juga mendapatkan perhatian langsung dari Pangkogabwilhan III Letjen TNI Richard Horja Taruli Tampubolon pada saat melaksanakan kunjungan kerja di wilayah Keneyam berkesempatan menyapa langsung anak-anak yang sedang belajar dan memberikan hadiah tas dan perlengkapan alat sekolah kepada puluhan anak-anak sekolah dasar.

Eenggak cuma itu saja ternyata saat itu Bang Alex Komandan Pasukan Pandawa sedang mengirimkan puluhan kardus alat tulis sekolah dari Jakarta yang akan di serahkan untuk anak-anak sekolah di wilayah Kota Keneyam.

Dalam keterangan resminya, Bang Alex menjelaskan, karya dan kreatifitas prajurit untuk menyediakan fasilitas bermain sekaligus belajar bagi anak-anak sekolah yang setiap hari datang ke Pos Kotis.

"Semua saya ucapkan terimakasih. Anak-anak, Bapa Guru dan Ibu Guru datang ke pondok pintar, ini digunakan sebagai fasilitas belajar dan bermain anak-anak, supaya ada tempat khusus lebih nyaman, tidak seperti dulu hanya di saung kecil," jelas Bang Alex.

Dansatgas menjelaskan, pembangunan pondok pintar Pandawa ini tak cuma bentuk kepedulian TNI, ditengah situasi keamanan yang tidak menentu di bawah bayang-bayang teror dan kekejaman kelompok separatis teroris (KST) OPM.

Tapi juga membangkitkan minat dan belajar anak-anak, untuk datang dan bermain di pos satgas, menjadikan motivasi bagi mereka meraih cita-cita.

"Semoga ini menjadi ladang pahala bagi seluruh prajurit. Apa yang kita kerjakan, bisa membuat orang bahagia. Memberikan manfaat nyata bagi anak-anak, meraih cita-cita yang diimpikan, terimakasih Ksatria Pandawa atas dedikasi dan kerja keras pantang menyerah," ujar Bang Alex.

Bk Dunggius salah satu Guru SD Gabungan Kenyam menyampaikan ucapan terimakasih atas perhatian dari Satgas Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa yang sudah membangunkan tempat belajar bagi anak-anak di Pos Kotis.

"Kami semua senang, di undang Bapak Dansatgas untuk melihat langsung Pondok Pintar yang selesai dibangun Satgas, terimakasih, semoga bermanfaat dan anak-anak semakin semangat datang bermain ke pos TNI Kostrad, terimakasih sekali lagi, wa wa wa," ungkap Dunggius.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad